

# Danksagung

## *Frieden*

*Gib uns Frieden mit Dir  
Frieden mit den Menschen  
Frieden mit uns selbst  
und befreie uns von Angst  
Dag Hammarskjöld*

Am 8. Oktober 2021 durften wir in der reformierten Kirche Andelfingen mit einem schönen Trauergottesdienst und Musik zusammen Abschied nehmen von unserem lieben

## Johannes Herter-Leu

8. September 1941 – 30. September 2021

In den vergangenen Tagen und Wochen haben wir eine überaus grosse Anteilnahme erfahren.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die tröstenden Worte, das Mitgefühl und die vielfältige Unterstützung.

Herzlich danken wir auch allen, die Johannes mit Liebe und Wertschätzung begegnet sind, im Leben, während seiner Krankheit und im Sterben. Die Gemeinschaft und die Solidarität, die ihm stets ein Herzensanliegen waren, haben uns durch die schweren Momente des Abschieds getragen und Hoffnung gespendet.

Das Wirken von Johannes war beim Abschied gegenwärtig in Begegnungen, Freundschaften und guten Erinnerungen. Das hat uns getröstet und ermuntert, weiterhin mutig und mit offenem Herzen für das Leben und die Liebe einzustehen, im Geiste unseres Schöpfers und Heilands.

Andelfingen, Ende Oktober 2021

In grosser Dankbarkeit, die Trauerfamilien